

Feria Internacional de Artesanía Fiart 2023 comienza hoy en La Habana



Feria Internacional de Artesanía FIART 2023

La Habana, 8 dic (RHC) La XXV edición de la Feria Internacional de Artesanía Fiart 2023 comienza hoy en el recinto ferial Pabexpo de esta capital, y se extenderá hasta el 23 de diciembre.

Esta edición de FIART, estará dedicada a la guayabera y a la República Bolivariana de Venezuela.

Pabexpo, sede principal del evento y única este año, acogerá un amplio programa de actividades que incluye exposiciones, eventos teóricos y exhibiciones de moda, con una larga pasarela.

Uno de los espacios más esperados de Fiart es la presentación especial del proyecto Telarte 2023 el cual posee un stand con presencia continua y está representado por el artista del diseño Oscar de la

Portilla, quien agradeció al gremio ya que por primera vez trabajan con un producto cubano.

En reciente conferencia de prensa el maestro de la Portilla se refirió a lo alcanzado en estos últimos años con las pinturas cubanas.

Fue un sueño hecho realidad y un logro grande que el pueblo conociera a nuestros artistas de la plástica a través de una tela, con el apoyo del Fondo Cubano de Bienes Culturales (FCBC) y las instituciones afines, expresó de la Portilla.

El certamen está auspiciado por dicha institución y el Ministerio de Cultura, y en él participarán en total 19 diseñadores, aunque presenciales son 16, explicó esta semana en encuentro con la prensa la directora adjunta del fondo, Marta Ibis Sánchez.

Las habituales rondas de negocios volverán como una experiencia positiva y en la premiación cerraremos con un gran concierto de la banda Buena Fe, agregó la especialista.

Según confirmó Sánchez, Fiart mantendrá sus esencias más trascendentales, como es el carácter competitivo, al ser este un concurso, en el cual se premiarán las categorías Productos y Stand.

Se entregarán en esta jornada, además, los reconocimientos por la Obra de la Vida, una distinción que desde 2005 obsequia el Comité Organizador de Fiart junto a un jurado integrado por prestigiosas personalidades de las Artes Viasuales.

En sentido general, la feria abarca tres salas: la B, C y D, y específicamente en la C a su entrada se presentará una exposición de los premios Unesco de los artesanos nacionales, señaló la especialista del equipo comercial del FCBC, María Eugenia Chang.

A lo largo de toda esa misma sala estarán también las manifestaciones de orfebrería, calzado, textil, moviliarias, todas desplegadas en ese orden, añadió Chang, quien explicó, además, sobre la inserción de las formas de gestión no estatal.

En cuanto a los países participantes están Colombia, Perú, Guatemala, Panamá, Ecuador, México, Venezuela, India y España, mientras, por la parte nacional asistirán 137 expositores del país, precisó la experta.

La feria entregará 10 sellos de excelencia de la Unesco, en muchos casos con un gran valor patrimonial, indicaron los organizadores. (Fuente:PL)

(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/341578-feria-internacional-de-artesania-fiart-2023-comienza-hoy-en-la-habana>



Radio Habana Cuba